

## 令和7年度 校長より ⑪

8時39分新横浜駅発のぞみ117号での出発となりました。10月28日(火)から10月31日(金)までの4日間は、2年生が修学旅行に出かけました。今年度は、1日目が倉敷周辺・倉敷美觀地区での班別自主行動、2日目が四国に渡っての選択別体験学習、3日目が尾道街歩き後に広島平和記念公園での平和学習、4日目が厳島神社散策と広島お好み焼きでの昼食などを楽しみ、その後、広島駅発のぞみ98号で帰路につきました。期間中に大きく体調を崩す生徒もなく、無事、17時37分には新横浜駅で解散することができました。おそらくほとんどの生徒が人生で最後の修学旅行になると思います。友とともに過ごした素敵な思い出として生涯心に残るものとなってくれることを願っています。

今年度は、高校生会議の委員長を本校2年生女子生徒が、実行委員会の委員長を本校校長が、大会総合司会を本校2年生女子生徒が務め、大会を取り仕切りました。11月7日(金)は、はまゆう会館で、行政関係者、警察関係者、交通事業者等にご来賓いただき、横須賀三浦地区交通安全大会を開催しました。交通安全キャンペーンでは、標語の部で本校1年生女子が優秀、3年生が佳作、ポスターの部で本校2年生女子が佳作を受賞し、賞状をいただきました。各校生徒発表では、本校は「スマホに魂を吸われた人々」をテーマに、これまで全国であった「ながら運転」による交通事故の調査報告を1年生男子生徒3名が行いました。大会宣言では、本校2年生女子生徒が交通安全に対する誓いの言葉を述べて、令和7年度地区交通安全大会として採択されました。どの生徒も大変立派な姿であり、今年度は正に本校生徒たちのリードがあって、大会を成功に導くことができたと感じました。舞台にあがり人前に立って他者をリードする経験は、本人の人格を成長させる貴重な機会となります。今後も一人でも多くの生徒たちがこうした経験に恵まれるように教育活動をプロデュースしていきたいと思います。

2階の会議室が中学生とその保護者で満席となりました。11月22日(土)は第3回学校説明会が行われ、60組120名程の方々にご参加いただきました。学校からは、授業やカリキュラム、新たな英語教育プログラム、キャリア教育や進学状況、学校行事や部活動、学校生活や教育相談、令和8年度入学者選抜の実施方法等について説明をさせていただき、その後、学校見学と個別相談会を実施させていただきました。丁度中学校では3者面談が実施されている頃ですので、受検先を決定するにあたりどの方も真剣な眼差しで参加されていました。中学生の皆さんには体調を整えて、最後の追い込みに頑張って頂きたいと思います。

令和7年11月

神奈川県立横須賀大津高等学校 校長 幸田 隆